

Erbach, 15.11.2016

Statement zur Persona Marc Häusgen

Marc Häusgen kenne ich seit meinem Beginn als „Handelsvertretung Andrea Herpich“ 2002, mein Einstieg bei Okal!

2003 habe ich meine erste Top Ten Reise mit Okal nach USA bekommen, Marc ist mir schon damals als ein patenter, kommunikativer Kollege aufgefallen, der mir ganz oft mit Rat und Tat zur Seite stand und steht.

Von nun an sahen und hörten wir nicht nur auf Strategiemeetings und Tagungen, sowie weiteren Incentivs, sondern auch gerne telefonisch voneinander.

Marc ist für mich auch in den Jahren meiner beruflichen Weiterentwicklung bei Okal als Gebietsleiterin und seit diesem Jahr als Verkaufsleiterin ein unverzichtbarer Gesprächspartner, dessen Meinung ich nicht immer teilen muss, aber umso mehr schätze.

Seine Erfahrungen als Verkaufsleiter, der auch sehr menschenorientiert ist, immer wieder spannend im Austausch.

Im Privaten ein Typ, der nicht stehen bleiben will, sich weiterbildet, zuhören kann und als Kumpel ein Pfundskerl ist.

Wünsche mir, noch lange mit Marc Häusgen im VKL-Team zu arbeiten


Andrea Herpich
Vertriebsleitung West